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Indicação à Excelentíssima Senhora Prefeita de
Santo  Antônio  de  Leverger,  Francieli
Magalhães,  com  cópia  ao  Excelentíssimo
Senhor  Secretário  de  Planejamento  e
Desenvolvimento  Econômico,  Pedro  Ribeiro
Filho,  demonstrando  a  necessidade  de
aquisição  de  500  toneladas  de  calcário  para
atender as demandas de Comunidades rurais do
município de Santo Antônio de Leverger.

Indico à Mesa na forma regimental, ouvido o Colendo Plenário, que seja encaminhado expediente indicatório
deste Poder às autoridades supracitadas, demonstrando a necessidade de aquisição de 500 toneladas de
calcário para atender as demandas de Comunidades rurais do município de Santo Antônio de Leverger,
sendo elas:

Serrana;●

Santo Antônio da Fartura;●

Morro Grande;●

Boa Ventura;●

Pontal do Glória;●

Santana do Taquaral;●

Ribeirão da Estiva;●

Águas Claras;●

Caete;●

Vista Alegre;●

São Sebastião;●

Samambaia;●

Córrego do Ouro;●

Bigorna;●

Formiga.●
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Trata-se de solicitação de indicação das comunidades rurais do município de Santo Antônio de Leverger.

O calcário para fins agrícolas é utilizado para corrigir a acidez do solo. Ao mesmo tempo em que faz essa
correção, o calcário também fornece cálcio e magnésio indispensáveis para a nutrição das plantas.

A aplicação do calcário aumenta a disponibilidade de elementos nutrientes para as plantas e permite a
maximização dos efeitos dos fertilizantes, e consequentemente o aumento substancial da capacidade
produtiva da terra.

Resultado destes efeitos é um aumento substancial da capacidade produtiva do solo. A composição do
calcário agrícola pode variar de carga para carga, já que na natureza sua composição também não é
homogênea.

Em face do exposto e para que o objetivo pretendido possa ser alcançado, na forma aqui disposta,
cumpre-me levar a presente matéria legislativa ao conhecimento e à elevada apreciação de meus
distintos Pares, aos quais conclamo, nesta oportunidade, dispensarem a mesma o devido apoio para a sua
regimental acolhida e merecida aprovação.

 

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 14 de Março de 2022

 

Wilson Santos
Deputado Estadual
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